## Circuits courts

## Un "plus" pour la production agricole

Parmi les actions prioritaires à mener, la Commission agricole du Parc souhaite, tout au long des prochaines années, développer la vente directe entre les producteurs locaux et les consommateurs. Avec un nombre d'intermédiaires limité, les circuits courts permettent en effet aux producteurs de vendre leurs fruits, légumes, produits laitiers, etc. à leur juste valeur.

## Plusieurs projets sont déjà développés dans les communes du Parc naturel régional Scarpe-Escaut :

- La livraison de produits locaux sur les lieux de travail (entreprises, collectivités) de clients fidèles
- La création d'association pour le maintien de l'agriculture paysanne (AMAP)
- L'ouverture de magasin fermier
- L'installation de marchés de produits locaux, soit à la ferme, soit sur la place des communes.

Un réseau d'une soixantaine d'agriculteurs est aujourd'hui organisé pour répondre aux demandes des restaurateurs, des cantines scolaires, etc.





Scarpe - Escaut

